

PERUBAHAN INDIKATOR KINERJA UTAMA TAHUN 2019-2024
DINAS PERIKANAN KABUPATEN ROTE NDAO

NAMA SKPD	:	Dinas Perikanan Kabupaten Rote Ndao				
VISI	:	Terwujudnya Masyarakat Rote Ndao yang BERMARTABAT dan Berkelanjutan Bertumpu Pada Parawisata yang didukung oleh Pertanian dan				
MISI	:	Meningkatkan pertumbuhan Ekonomi dan Kesejahteraan Masyarakat Melalui Sektor Parawisata yang Didukung Oleh Pertanian dan Perikanan				
TUGAS POKOK	:	Dinas Perikanan mempunyai tugas membantu Bupati dalam melaksanakan urusan pemerintahan daerah di bidang kelautan dan perikanan berdasarkan asas otonomi dan tugas pembantuan.				
FUNGSI	:	<ul style="list-style-type: none"> a. Perumusan kebijakan teknis bidang Kelautan dan Perikanan, b. Penyelenggaraan urusan pemerintahan dan pelayanan umum bidang kelautan dan perikanan, c. Pembinaan dan pelaksanaan tugas pada bidang kelautan dan perikanan; dan d. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Bupati. 				
ISU STRATEGIS	:	<ul style="list-style-type: none"> 1. Produksi masih rendah 2. Skala Usaha bersifat kecil dan sambilan 3. Penggunaan Sarana alat tangkap yang semi tradisional 4. Banyaknya sarana prasarana tangkap yang rusak 5. Potensi sumber daya alam pesisir belum dimanfaatkan secara optimal dan berkelanjutan, karena keterbatasan sumberdaya manusia (minimnya pelatihan karena keterbatasan alokasi dana), sarana prasarana/infrastruktur dan teknologi yang mengakibatkan masyarakat pesisir hidup di bawah garis kemiskinan 6. Kurangnya akses Permodalan 7. Minimnya kelembagaan yang dibentuk 				
No	TUJUAN/SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR	SATUAN	PENJELASAN/ FORMULA PENGUKURAN	PENANGGUNG JAWAB	SUMBER DATA
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)
1	Meningkatnya produksi kelautan dan perikanan	Produksi Kelautan dan Perikanan :	Ton	Jumlah produksi kelautan dan perikanan	Dinas Perikanan	Dinas Perikanan
		Produksi perikanan Tangkap	Ton	Jumlah produksi perikanan tangkap	Dinas Perikanan	Dinas Perikanan
		Produksi budidaya rumput laut	Ton	Jumlah produksi rumput laut	Dinas Perikanan	Dinas Perikanan
		Produksi Perikanan Budidaya Air Tawar	Ton	Jumlah perikanan budidaya air tawar	Dinas Perikanan	Dinas Perikanan
		Konsumsi ikan	Kg/kapita	Total Konsumsi Ikan / Jumlah Penduduk x 100	Dinas Perikanan	Dinas Perikanan
		Cakupan bina kelompok nelayan	%	Jumlah kelompok nelayan yang mendapatkan bantuan Pemda Tahun n / Total kelompok nelayan x	Dinas Perikanan	Dinas Perikanan

Ba'a, 17 Januari 2022
Kepala Dinas Perikanan
Rote Ndao



Jusup B. Messakh, S.Pd
Pembina Tk. I

NIP.19740310 199803 1 008